

Résultats du vote pour la Marianne.

Les 4 sculptures sélectionnées étaient :

n°1/



Un bas relief en plexiglas et résine présenté par mme Agnès Descamps de Rougegoutte.

n°2/



Une sculpture semi-figurative sur bois semblable dans son exécution à cette sculpture nommée Amoureuse, proposée par mme Séverine Nest de Frahier-et-Chatebier.

n°3/



une céramique contemporaine, aux traits figuratifs

n°4/



une céramique et réhauts de porcelaine en coupole

toutes deux modelées par mme Sandrine Bringard de Angeot.

Le choix avait été fait de ne pas dévoiler l'identité des sculptrices durant le mois de consultation des habitants.

Le vote a débuté le 13 août 2021 et a pris fin le 14 septembre 2021.

Les mineurs de 6 à 18 ans (55 enfants) ont reçu une carte d'électeur personnalisée ainsi qu'un flyer explicatif les invitant à prendre part à leur premier vote.

Ce sont 99 angeois et angeoises, dont 28 enfants, qui se sont déplacés aux urnes.



Augustine, une jeune votante et Maurice Cortinovis, notre doyen, ont pris part au vote.

Dépouillement et résultats

Le dépouillement a eu lieu mardi 14 septembre 2021 à 18h dès la clôture du vote. Méлина, Nohan, Lilie et Olivier, accompagnés de Thierry, ont pris leurs rôles de scrutateurs très au sérieux.



Marianne n°1	22
Marianne n°2	23
Marianne n°3	13
Marianne n°4	41
Total	99

La Marianne n°4 en céramique a été promulguée gagnante du vote citoyen.

Le conseil municipal, réuni le 16 septembre 2021, a pris acte des résultats et validé la commande de la Marianne proposée par Sandrine Bringard.